

Partenaire du CSI en Haïti : Soupir de soulagement, ils s'en tirent sains et saufs

Sherbrooke, le 19 janvier 2010 – Une semaine après le séisme qui a ravagé Haïti, le Carrefour de solidarité internationale (CSI) apprend que les membres de la Caritas paroissiale de Gros Morne, partenaire du CSI, s'en tirent sains et saufs.

« J'ai été très heureux d'apprendre que nos partenaires se portent relativement bien. Seulement quelques blessures mineures sont à déplorer. Du côté des infrastructures, on rapporte plusieurs murs fissurés et un mur du centre de formation qui s'est affaissé, » explique Étienne Doyon, agent de projets et de stages. Cela fait déjà une vingtaine d'années que le CSI et la Caritas paroissiale ont établi un partenariat. Les initiatives mises sur pied touchent deux volets : des projets en éducation primaire et technique ainsi que des projets en développement principalement lié à l'approvisionnement en eau.

Bien que les communications par Internet soient encore ardues, la Caritas paroissiale devrait soumettre sous peu l'évaluation des dommages au CSI. D'après ce premier échange de courriels, la situation à Gros Morne apparaît beaucoup moins catastrophique qu'ailleurs en Haïti. M. Doyon insiste : « Cependant, nous attendons une évaluation plus précise de la situation afin de juger de la pertinence de modifier à court et moyen terme notre plan d'action à Gros Morne. »

En signe de solidarité envers le peuple haïtien et étant donné l'état d'urgence qui prévaut en Haïti, le CSI invite l'ensemble de son réseau ainsi que la population estrienne à donner généreusement à la **campagne Ce jeudi... l'Estrie pour Haïti** qui aura lieu **ce jeudi, le 21 janvier**. Dans le cadre de cette campagne, le CSI amassera dans ses bureaux, au 165, rue Moore à Sherbrooke, de 8h30 à 16h30, **des dons pour Développement et paix**, une organisation membre du Carrefour de solidarité internationale.

À propos du CSI

Le Carrefour de solidarité internationale est un regroupement d'organismes qui oeuvre pour la solidarité internationale, la justice sociale et le développement durable. Depuis 1976, le CSI, en collaboration avec ses partenaires régionaux et internationaux, soutient des projets de développement, réalise des stages de solidarité pour les jeunes dans les pays du Sud, organise des activités de sensibilisation à la réalité et aux enjeux internationaux et soutient concrètement l'avenue du commerce équitable.

Source :

Caroline Nault

Agente de communication

Tél. : 819 566-8595, poste 24

Courriel : communications@csisher.com

Pour de l'information sur le partenaire :

Étienne Doyon

Agent de projets et de stages (Afrique et Haïti)

Tél. : 819 566-8595, poste 25

Courriel : etiennedoyon@csisher.com

* * *